LE



CARNAVAL



DES



ÉMOTIONS

SPECTACLE MUSICAL ET THÉÂTRAL

SOUTENEZ NOTRE PROJET!

Un spectacle inédit, combinant chant, musique et théâtre

Un projet mis sur pied et interprété par cinquante jeunes de 13 à 30 ans

Une collaboration entre deux institutions culturelles de la région

Un événement marquant de la vie culturelle locale en 2019

LE PROJET

En 2019, deux groupes issus de la Musique des Jeunes de Bienne, la « chorale des grands » et l'ensemble instrumental « Jazz'On », se sont lancés le défi de mettre sur pied, ensemble, un spectacle de qualité professionnelle. Intitulée « Le carnaval des émotions », cette création entièrement inédite aura comme fil rouge le cycle sans fin de la vie et son carrousel de sentiments. Les deux premières représentations sont prévues fin septembre 2019 à Bienne.

Le spectacle, d'une durée de 90 minutes environ, est conçu comme une mosaïque de moments musicaux et théâtraux. Sur scène se produiront près de cinquante jeunes âgés de 13 à 30 ans. Les deux groupes se produiront tantôt individuellement, tantôt ensemble, alternant interventions musicales et chantées. Au programme figureront des standards du répertoire de la pop internationale et de la chanson française, des pièces instrumentales jazz et latino et quelques créations inédites.

Pour confier une dimension supplémentaire à ce projet, les deux groupes ont fait appel à la compagnie de théâtre professionnelle Utopik Family, reconnue à l'échelle régionale pour son travail de grande qualité. Chargée de la mise en scène, la troupe interviendra tout au long du spectacle par l'entremise de deux comédiens masqués, qui apporteront au spectacle sa touche de poésie et de réflexion.

Mêlant les voix de la chorale de la MJB, la musique de l'ensemble « Jazz'On » et l'art du masque de la compagnie Utopik Family, « Le carnaval des émotions » est une promesse de voyage musical et poétique de qualité, destiné à un public de tous âges. Pour mener à bien ce projet régional ambitieux, votre soutien est précieux!

ORGANISATION

Le projet, réalisé sous l'égide de la Musique des Jeunes de Bienne, est coordonné par une équipe bénévole constituée exclusivement de jeunes âgés de 18 à 30 ans. Les organisateurs ont pour motivation de montrer la capacité de la jeunesse locale à mettre sur pied un projet de qualité professionnelle.

Equipe de projet : Sophie Furest, Nicolas Gschwind, Florine Némitz, Jessanna Némitz, Laura Pittet, Mathieu Saner, Valentin Voirol.

BUDGET

DÉPENSES	
Création Utopik family (écriture spectacle, mise en scène, salaires comédiens, répétitions, etc.)	8'520
Communication	3'000
Logistique et technique (location salle, technique lumière et son)	10'500
Salaires (directeurs et arrangeurs musicaux)	7'000
TOTAL DÉPENSES	29'020

RECETTES	
Recettes des représentations	9'000
Soutiens publics (Ville de Bienne, canton de Berne, fondations)	13'000
Soutiens privés (sponsoring)	5'000
Investissement propre Musique des Jeunes de Bienne	2'000
TOTAL RECETTES	29'000

LES INTERVENANTS



LA MUSIQUE DES JEUNES DE BIENNE

Fondée en 1974, la Musique des Jeunes de Bienne (MJB) est une société qui regroupe environ 100 musicien-ne-s âgés de 8 à 30 ans. Son but est d'offrir une formation musicale financièrement accessible aux jeunes de la région. Les membres se retrouvent pour apprendre et pratiquer un instrument ou chanter, dans des cours particuliers et en groupe. Le côté social y est également très important : de nombreuses activités sont organisées toute l'année.

JAZZ'ON est l'ensemble instrumental le plus avancé de la MJB. Il regroupe une quinzaine de jeunes. Son répertoire va du swing à la musique latino en passant par le funk et la pop. Au cours des dernières années, le groupe a joué sous la direction de Jean-Claude Clénin, Céline Clénin, Cédric Bovet et Corinne Windler. Il se produit régulièrement en concert, lors d'événements privés ou sur de plus grandes scènes.

Lancée en 2017, la CHORALE DES GRANDS de la MJB compte une trentaine de membres. Le groupe est placé sous la direction de Jessanna Nemitz, chanteuse professionnelle. Son répertoire s'étend de la chanson française aux standards de musique pop. En deux années d'existence, la chorale s'est déjà produite à de nombreuses reprises sur scène, notamment dans le cadre du « Kiosque à Musiques » de la RTS.

UTOPIK FAMILY

Utopik Family, compagnie de théâtre basée à Saint-Imier, lauréate du concours Impulsion du canton de Berne en 2016, articule son travail autour de thèmes sociétaux sérieux, en s'attelant à leur rendre légèreté, humour et poésie suscitant à la fois rêverie et questionnement..

La compagnie professionnelle, dirigée par Florine Némitz et Fabrice Bessire, a vu le jour au printemps 2012. Par la suite, elle s'est développée tant par ses créations théâtrales



que par les cours de théâtre donnés par ses membres, mais également à travers de nombreux autres projets (théâtre de rue, création pour des institutions ou des villes, projets de médiation, etc.). Elle compte plusieurs spectacles à son actif.

Utopik Family s'engage dans un théâtre de création de spectacles, mêlant le monde du clown et du masque, l'expression corporelle, la musique, l'art du cirque et le théâtre. Les créations de la compagnie dénoncent avec poésie et naïveté les travers de la société moderne et tendent à offrir du bonheur et des réflexions au public, avec douceur et générosité. La compagnie s'entoure de spécialistes externes dans tous ses projets afin d'acquérir de nouvelles compétences, d'étendre son rayonnement au niveau international et de cultiver son professionnalisme.

NOUS SOUTENIR /

Afin de permettre la réalisation de ce projet musical d'envergure, nous comptons sur le soutien des entreprises et commerces régionaux. A cet effet, nous serions très reconnaissants de pouvoir bénéficier d'une contribution de votre part!

Pour un soutien de	> Une entrée offerte au spectacle			
	> Annonce (1/4 page) dans le journal Crescendo de la MJB			
	(une édition à 500 exemplaires)			
50 à 199 CHF	Mention sur notre site Internet			
	> Mention lors des deux soirs de spectacle			
Pour un soutien de 200 à 499 CHF	> Deux entrées offertes au spectacle			
	> Annonce (1/4 page) dans le journal Crescendo de la MJB			
	(deux éditions à 500 exemplaires)			
	> Mention sur notre site Internet			
	> Mention lors des deux soirs de spectacle			
Pour un soutien de 500 CHF et plus	> Deux entrées offertes au spectacle			
	> Annonce (1/2 page) dans le journal Crescendo de la MJB			
	(deux éditions à 500 exemplaires)			
	> Mention sur notre site Internet			
	Mention lors des deux soirs de spectacle			
	> Si souhaité : présence visuelle lors des deux soirs de			
	spectacle (banderole ou autres objets fournis par vos soins)			

EN SOUTENANT CE PROJET...

Vous montrez votre attachement à deux institutions régionales, reconnues pour leur engagement culturel et social

Vous permettez la mise en place d'un spectacle pas comme les autres, réunissant près de cinquante jeunes artistes autour d'un projet ambitieux et fédérateur Vous encouragez le travail d'une équipe organisationnelle bénévole, entièrement constituée de jeunes de la région

Vous assurez à votre entreprise ou votre commerce un rayonnement auprès de plusieurs centaines de participants et spectateurs

UN GRAND MERCI D'AVANCE!

CONTACT

Musique des Jeunes de Bienne c/o Nicolas Gschwind, secrétaire Case postale 786 CH-2501 Bienne tél: 078 620 01 41

info@musiquedesjeunesdebienne.ch www.musiquedesjeunesdebienne.ch IBAN : CH52 0900 0000 1522 1500 5